

Isabel Pérez Redruello, oboe



Nació en Luarca (Asturias) en 1988. Inició sus estudios musicales en el Conservatorio Profesional del Occidente de Asturias y posteriormente en el Conservatorio Superior de Música de La Coruña. Realizó el curso de perfeccionamiento para postgraduados con Lucas Macías, ha sido alumna de la Escuela Superior de Música Reina Sofía y estudió el Master of Arts in Music Performance con Thomas Indermühle en la Zürcher Hochschule der Künste.

Ha participado en diversas agrupaciones como la Joven Orquesta Sinfónica de Galicia, la Escuela de Altos Estudios Musicales de Galicia, la Joven Orquesta Oviedo Filarmonía, la Orquesta Escuela de la Orquesta Sinfónica de Galicia, entre otras, y ha colaborado con la Orquesta Sinfónica de Galicia, la Orquesta Nacional de España, la orquesta de la Tonhalle de Zúrich o la Orquesta Oviedo Filarmonía. Actualmente es oboe solista de la Banda de Música Ciudad de Oviedo.